
令和 2年 6月 18日 

青梅市立第六中学校 

ＰＴＡ会員各位 

青梅市立第六中学校 

PTA会長 鈴木秀紀 

青梅市への要望についてのお願い 

 

 梅雨入りしましたが、夏日が続いております。会員の皆様にはお変わりございませんで

しょうか。 

 さて、この時期青梅市立中学校の各ＰＴＡからの意見を取りまとめ、青梅市（青梅市教

育委員会）へＰＴＡ連合会から意見要望事項を提出しております。 

 つきましては、子供の安全面、学校環境面などを考え、ご意見がありましたら、ＰＴＡ

本部でまとめますので、要望書に記入して提出をお願いします。昨年度の要望事項と回答

を下記にまとめました。参考にしてください。 

  

 締め切り：令和 2年 6月 29日（月） 

 提出先 ：各クラスの担任まで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年度の第六中学校の要望事項と回答は下記の通りです。（  ）内は回答です。 

１ 通学の安全を確保する公共交通機関の通学費の補助について（校長へ相談） 

２ 都道 194 号への補助信号の設置について（検討中） 

３ 六中前の信号の改修（小曽木街道への補助信号の設置）について（川沿いの樹木伐採、

信号機の角度調整及びフードの差し替えを実施したため視認性を確保、様子を見てくだ

さい） 

４ 小曽木街道及び岩蔵街道の歩行者安全対策(ガードパイプ・ガードレールの設置)につ

いて（歩行空間が確保できず、設置は考えていない） 

５ 日影林通りの歩行者安全対策（路側帯のカラー化）について（補修します） 

６ 旧岩蔵街道交差点の安全対策（路面標示又は標識・看板の設置）について（西多摩建

設事務所へ要望してください） 

７ 特別教室のクーラー設置について（計画的、段階的に設置します） 

８ テニスコートの新たな利用方法及び整備について（財政状況から簡易的な整備の予定

はありません） 

９ 卒業アルバム費用を青梅市全体で案分することについて（契約等各校で異なるため難

しいです） 

10 外部指導員への謝礼増額について（見直しの意見は参考といたします。平成 30 年度導

入の部活指導員の謝礼は多少上がっています） 

 

 

 

 

 



ＰＴＡ要望書 

青梅市立第六中学校 

〇個人的な問題でなく、全体にかかわる問題を記入してください。 

〇児童、生徒の安全面を最優先にお願いします。 

〇場所についての問題は、場所がわかるように記入してください。 

〇意見については本部で精選し、ＰＴＡ連合会に提出します。 

 
（例） 

□学校前の信号ですが、富岡方面から来る車がカーブのため信号が見にくく、赤信号で

も止まれない車があるので危険である。補助信号灯をつけてほしい。 
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